



【9月1日(水)】今日から給食



【9月6日(月)】接触による感染の対策

9月号



令和3年 9月 27日
鹿児島市立 桜峰小学校
学校だより



桜峰小HP



【9月3日(金)】給食後のはみがき



【9月17日(金)】担任による読み聞かせ

桜島大根プロジェクト始動

校長 末吉 生枝

9月1日から新型コロナウイルス「まん延防止重点措置」を適用し、多くの学校で時差登校や午前授業をする中、桜島地域の小中学校では、平常授業を実施することができました。桜峰小学校では、今まで以上に感染予防に努めるために、消毒液をトイレ前にもおきました。触ったものを消毒するスプレーも各教室に設置しました。また、人との距離をとって歯磨きをするように、水道ではなく窓側を向いてするように床に足型を付けました。桜島フェリーでも使っているドアノブや手すりなどに付着したウイルス・細菌の増殖を抑える効果のあるシールを貼りました。机や椅子を拭くスプレーも使っています。

感染予防を徹底しながらできることはやっていこうと取り組んだ「桜島大根プロジェクト」。鹿児島市と渋谷区が「おはら祭り」を通して交流し、毎年桜島大根を送っていることがきっかけです。渋谷区立神南小学校とリモートでつなぎ、同じ時間に桜島大根の種まきをしました。その様子はテレビで取り上げられただけでなく、鹿児島市東京事務所の方や鹿児島出身の渋谷区議会議員の方などがフェイスブックに投稿してくださり、このプロジェクトを応援してくださっています。遠く離れた東京と鹿児島で育つ桜島大根。収穫が楽しみです。桜島大根の生長の様子等はホームページにも載せていきたいと思ひます。

「まん延防止重点措置」延長など暗くなりがちな話題の中で桜

峰小学校はタブレットを使って授業をするだけでなく、リモートで学校と家庭をつないで授業を実施し、学びの保障を確保しています。職員が「こうしたらいいのでは」とアイデアを出し、実践しているところです。よいところだけでなく、改善点もあげながら工夫していきます。保護者・地域の皆様の御理解と共に御意見もいただけたらありがたいです。



【9月6日(月)】桜島大根プロジェクト(神南小学校との交流学習)



東京都渋谷区の神南小学校でも桜島大根を種から育てます。今回は、Microsoft Teamsで両校をつなぎ、同じタイミングで種まきを行いました。神南小学校の給食委員会3人は、畑の映像が映ると「おお〜、広い!」と驚いていました。

「子供 夢・アート・アカデミー」で、彫刻家の神戸峰男(かんべみねお)先生が来校されました。乾燥する前に愛知県に送り焼いてもらいます。完成が楽しみです。



【9月7日(火)】大芸術家に教わったよ



助産師さん、上田先生と一緒に学びました。「大事なおなかを守りながらお母さんが産んでくださったんだね。」と、実感したようです。

【9月22日(水)】性教育…命について学びました



【9月22日(水)】3年とうげを劇に

劇団 LOKE の方にお越しいただき、文化庁の文化芸術による子供育成総合事業「リーディングプログラム」を実施しました。主人公になりきっての音読劇、とても上手でした。

PTA・おやじの会(マグマレンジャー)主催でシーカヤック体験を実施しました。保護者の皆様の安全管理に感謝いたします。



【7月31日(土)】シーカヤック体験



【9月1日(水)】新任式・始業式

いよいよ2学期です。本校は極小規模校で感染予防の距離をとりながら平常通りの日程で過ごしました。めあてもしっかりと発表できました。

10月
行事予定

1	金	教育相談【～6】
6	水	移動図書館
9	土	椿の実拾い
13	水	集団宿泊学習【～14】
15	金	秋の校外学習
20	木	移動図書館
29	金	読書ボランティア